

2023年(令和 5年) 6月号 はなみずき

新人職員の紹介

2 階 介護2名

初めまして、令和5年2月1日付で入社した森と申します。高校卒業して介護の仕事をはじめ9年目です。地元は岡山で上京してきました。

以前働いていたのは特養で麻布慶福苑と同じですがユニット型(10人1ユニット)でしたので、はじめは人数の多さと覚える事の多さ、環境の変化等で戸惑いもありましたが徐々に慣れてきました。よりよいケアを提供できるように日々精進し一人ひとりの尊厳を大事にしてニーズに応えられるよう頑張りたいと思います。よろしくお願ひします。

森

4月から麻布慶福苑にてお世話になります、福島と申します。以前は貞静学園短期大学専攻科介護福祉専攻にて介護についての勉強をしていました。また、その前には保育学科にて保育についての勉強もしていました。介護士の免許だけでなく保育士の免許も持っています。保育士の免許も持っていますが介護実習として訪れる機会があり、その際に介護方針や施設で働いている方々、入所されている方々の人となりに触れここで働きたいと感じ介護士の道を選びました。

これから麻布慶福苑で介護技術や知識を増やして、ご利用者さんが快適に過ごせるように頑張ります。よろしくお願ひします。

福島

3 階 介護2名

4月より入職させて頂きました池谷と申します。介護の仕事に興味を持ち始め、この仕事に携わらせて頂くようになりました。

新たな職場で勉強の日々ですが、1日も早く、皆さまのお役に立てる様精進してまいりますので、宜しくお願ひ致します。

池谷

皆様初めまして。ナムテと申します。

国籍はインドで、インドの北東にあるミゾラム州出身です。ミゾラム州にはミゾ族が住んでおり、100%キリスト教徒です。想像のインド人とは異なると思いますが、インドには色々な文化、民族、宗教が混在しているからです。

2017年に長崎県島原市で日本語の学校に通い、その頃介護施設で人手不足の為、先生方から介護職に勧められました。インドには介護職がないため、どういった内容か分からず興味もなかったのですが、介護施設でアルバイトとして働いている内に介護という仕事に興味が出てきました。

そして日本語学校終了後、介護の仕事をもっと知りたいと思い、介護の勉強を始めました。ミゾ族の家族は、子供は親、祖父母と一緒に暮らし、育つのは一つの文化です。そういった文化で育った私は、ご利用者様の世話をするのが家族との想いを感じさせることの一つで、ご利用者様が寂しい時や病気になった時は慰めて幸せな毎日を送って頂けるよう頑張りたいと思います。

ナムテ

看護

2月1日付で麻布慶福苑に入社した西尾です。地元は和歌山で、大阪の大学で勉強し看護師の資格をとりました。

今年、長年の夢だった東京へ上京し今は寮にてお世話になっていきます。

和歌山では介護付き高齢者住宅や特養で働いた経験がありますが、そもそも和歌山と東京都では人口が違いすぎて人の多さに驚いています。

都会のため100人規模の施設が数多く、覚えることに必死な毎日です。

まだまだ未熟ではありますが入居者様お一人ずつ真摯に対応を心掛け、ここに来てよかったなと思っただけのような看護を提供していけるよう、邁進して参りますので宜しくお願ひ致します。

西尾

公益財団法人JKA様の競輪補助事業

この度、公益財団法人JKA様の2023年度競輪補助事業の「福祉機器整備」により、6/8に特殊浴槽の設置が完了致しました。

これまでの入浴機器は2008年製と、かなり老朽化が見られており、修理などで利用者の皆様にはご心配とご不便をお掛け致しておりました。

今回JKA様の競輪補助事業で、新しく「アマノ製スカイコート」の入浴機器を導入出来た事は、当施設と致しまして大変有難く感じております。

今後は安心して利用者の皆様に「入浴して頂けると、職員一同とても感謝しております。詳しくは当苑ホームページでご覧頂けます。

施設長

クラブ紹介



陶芸クラブ
作品



陶芸クラブ
作品



料理クラブ
杏仁豆腐



紫陽花
すみだの花火



塗り絵クラブ
作品発表



塗り絵クラブ



お散歩クラブ
お散歩途中にあるお地藏様にお参り
実は慶福苑の横に由緒あるお地藏さまがいらっやいます。毎年6月9日にお地藏祭をおこない供養しています。



お散歩クラブ
弁公園へお散歩

発行者
社会福祉法人
恩賜財団慶福育児会
特別養護老人ホーム
麻布慶福苑
〒106-0047
東京都港区南麻布5-1-20
Tel 03-3446-5501
<http://www.azabukeihukuen.com>

皆様からのご意見・ご感想
をお寄せ下さい。お
待ちしております

